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ACTA NUMEHO 82 

SESION CELEBRADA POü LA MESA DIRECTIVA DEL COMITE ADMINISTRA
TIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA, EN ESTA CIUDAD DE HERMOSILLO, EL 
DIA VIERNES NUEVE DE AGOSTO DE MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y SEIS, A 
LAS VEINTE HORAS TREINTA MINUTOS, DE ACUERDO CON LA ORDEN DEL DIA 
CONTENIDA EN LA CONVOCATORIA DE FECHA OCHO DE AGOSTO DE MIL NOVE
CIENTOS CUARENTA Y SEIS . 

Presidencia del señor Ing . Don Ramón Corral . 

Con asistencia de los señores Ing . Ram6n Corral , Lic . Manuel 
Gándara Jr. , Lic . Rafael Navarrete, Lic. René Mart.ínez de Castro, 
Dr. Domingo Olivares R. , General Eduardo G. García, Carlos Genda , 
Er.lilio Beraud, Rafael !rreviño y Prof . Alberto Gutiérrez, Represen
tante del ejecutivo del Estado . 

PP..IMER PUN110 DE LA ORDEN DEL DIA.- Lectura y discusión del acta -
de la sesión anterior .- Se dió lectura al acta de la sesion orina
ria anterior, la cual puesta a discusión fue aprobada por unanimi
dad. 

SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA.- Lectura de Correspondencia: 
No se desarrolló este punto por no haber nada en cartera . 

TERCER PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA . - Informe de Comisiones i-Como nin 
gu.na de las Comisiones tuviera algo que iñformar no se trato este
tercer punto . 

CUARTO PIDJTO DE LA ORDEN DEL DIA.J_ Varios: - El señor Presidente -
hace uso de la palabra para comunicar que ya el campo de Soft- Ball 
está al servicio de los diversos equipos registrados~ pero consi
deraba necesario que para su uso futuro hubiera un Regla.mento al -
cual deberán sujetarse ; después de diversas opiniones se acord6 - 
comisionar al señor Doctor José Jimenez Cervantes para que formu- 
le un proyecto de Regla.mento para el uso del Campo de Soft-Ballo
Comuniquese . 

Sigue haciendo uso de la palabra el señor Ing . Corral - 
para informar que recibió la visita del señor profesor Gabriel - 
Gomez, Cated±ático de la Universidad Nacional de México, quien vie 
ne haciendo una gira dictando conferencias y que ,solicitaba del - = 
Comité la cantidad de$ 2 , 000 . 00 por dictar tres conferencias---
acerca de "Origen del Hombre Americano~- Discutido convenientemen
te este asunto se acor dó, que en virtud de ·no haber partida en el 
Presupuesto vigente y estar en período de vacaciones no es posible 
autorizar ninguna cantidad al respecto . 

El señor Genda propone que la Comisión Provisional Tecnico 
Académica pase a la Directiva el trabajo que vaya realizando con -
el objeto de irlo conociendo y formular así los acuerdos correspon
dientes, para evitar que presenten, cuando terminen su comisi6n, -
todo ~l trabajo desarrollado, debido a que sería muy ardua la labor 
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de revisión del mismo.- Se acordó aprobar esta proposici6n. 

Considerando la Mesa Directiva que son necesarias -
algunas reformas a los Estatutos que la experiencia viene se
ñalando, se acordó comisionar a los señores Lic. Ernesto Camou 
y Carlos Genda para que presenten un proyecto de reformas a 
los Estatutos del Comité. 

- Sigue haciendo uso de la palabra el Doctor Olivares -
para exponer la necesidad de tener en la Universidad un interna 
do para señoritas y propone se gestione ante el Patronato "Fu.n= 
daci6n Rodríguez" la cantidad de$ 200 1 000.00 pagando por ello 
intereses m6dicos, para su construcción.- Después de varias -
discusiones sobre el particular, el Lic. Martínez de Castro, -
haciendo acopio de lo tratado, propone que el Doctor Olivares 
se encargue de presentar ante esta Directiva un estudio comple 
to para la gestión de que se trata.- Se aprobó esta proposicion, 

No habiendo otro asunto de que tratar se dió por termi
nada la sesión siendo las veintidos horas cuarenta y cinco mi--
nutos, firmando el acta cons ncia el Presidente y el Secre 
tario. 
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